

Chipfreier Personalausweis bitte!

Location: Luxembourg
 Date: 24/06/2014
 Author: Chaos Computer Club
 Lëtzebuerg (C3L)

Der Chaos Computer Club Lëtzebuerg (C3L) ruft alle Luxemburger Bürger dazu auf, sich noch vor dem 01. Juli 2014 einen neuen chipfreien Personalausweis zu bestellen. Der digitalisierte Personalausweis ist ein weiteres technisches Spielzeug, welches die Privatsphäre der Benutzer stark beeinflusst. Der C3L steht der zunehmenden Digitalisierung persönlicher Daten und deren Speicherung dieser auf Datenträger sehr kritisch gegenüber.

Die mit integrierten Chips gefertigten Ausweise sind nicht mit unserer Vorstellung der von Datenschutzexperten gepriesenen Datensparsamkeit zu vereinbaren.

„Die nicht digitalisierten Personalausweise sind ihrer Aufgabe nun seit Beginn ihrer Einführung nachgekommen. Warum es nun digitalisieren wobei es doch auch anders funktioniert hat? Vor allem aber, stellen wir uns die Frage, wieso man dem Bürger nicht die Entscheidung selbst überlässt, ob er einen zusätzlichen Chip in der Hosentasche tragen möchte oder nicht.“ äußert sich Jan GUTH nachdenklich.



Der chipbestückte Personalausweis bietet angeblich mehr Sicherheit und Bequemlichkeit für die Besitzer. Dies stellt der C3L aufgrund negativer Erfahrungen in anderen EU-Mitgliedsstaaten allerdings in Frage.

„Wie sicher der neue Personalausweis in der Realität ist, wird sich noch in absehbarer Zeit erkennen lassen! Denn bereits öfters wurden Systeme als „nach den letzten Sicherheitsstandards“ für sicher erklärt und kurz danach kam dann die Besinnung.“ gibt Sam Grüneisen zu bedenken.

Deshalb rät der C3L jedem Besitzer eines Luxemburgischen Personalausweises, diesen schnellstens zu erneuern um einer 10-jährigen Zukunft ohne digitalisierten Daten auf dem Personalausweis entgegen zu sehen.

PM: [Chaos Computer Club Lëtzebuerg \(C3L\)](#)
 Bild&Video von der Simba Redaktion hinzugefügt